



Wiesenchaftstelze auf Nahrungssuche beim Heimzug

Beitrag

Naturbeobachtungen am Chiemsee –

In der Karwoche zeigt sich doch noch die Sonne, wenn es auch noch richtig kalt ist. An der Prienmündung zaubert die Sonne eine wunderbare Stimmung, während das weibliche Blaukehlchen noch ein wenig verfroren im Busch sitzt.

Am Ufer suchen die Wiesenchaftstelzen nach Nahrung auf ihrem Heimzug.

Im Schilf kommen immer mehr Vögel an und beginnen sofort mit der Balz. Neben der Rohrammer sieht man auch das wunderschöne Männchen der Blaukehlchen. Es wird langsam Zeit für den Frühling.

Text und Fotos: Johannes Almer





Natur.Erlebnis.Chiemsee

www.fotoalbum.naturerlebnis-chiemsee.de



Fotoalbum

Fotogeschichten



mit einem Klick!

zu mehr als 6.000 Fotos im Fotoalbum und über 900 Fotogeschichten
zu einzelnen Themen – ein Service der Chiemseeagenda





Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Chiemsee
3. Prienmündung
4. Rimsting
5. Rimstinger Strandbad
6. Schafwaschener Bucht
7. Sonnenaufgang
8. Vogelbeobachtung